
Le pluriel des noms. 

 

Pour écrire un nom au pluriel, on ajoute 

souvent un s. 

 ex : une fleur, des fleurs 

        un arbre, des arbres 

 

Mais il y a beaucoup de cas particuliers : 

 

- les noms qui se terminent au singulier 

par eau, au ou eu prennent un x au 

pluriel. 

ex : un anneau, des anneaux 

 

- les noms qui finissent par un s, x ou z 

au singulier ne changent pas au 

pluriel. 

ex : le bois, les bois 

       un nez, des nez 

 



- la plupart des noms en –al et certains 

noms en –ail font leur pluriel en –aux. 

ex : un journal, des journaux 

       un travail, des travaux 

 

Attention aussi aux exceptions : les mots 

bijou, caillou, hibou, genou, joujou, pou, 

chou prennent un x au pluriel ! 

 

Le pluriel des déterminants :  

 

un, une → des 

le, la, l’ → les 

mon, ma → mes 

ton, ta → tes 

son, sa → ses 

notre 

votre 

→ 

→ 

nos 

vos 

 


